

# Förderverein Tantramassage Schweiz

Podiumsgespräch:

## „Die Schweizerische Tantramassage- Szene im Wandel: Von der Schmuttel- ecke zum Berührungserlebnis.“



Patrick Angele,  
Inhaber  
„angelemassage.ch“,  
Dübendorf



Dietmar Liebold,  
Mitinhaber „Body-  
workcenter.ch“,  
Zürich



Desiree Mengel  
Inhaberin  
„Dakinimassagen.ch“,  
Zürich



Jeannette Aneesha  
Schmid, Inhaberin  
„Leben-und-Lieben.ch“  
Heilighaus LU

Bei keiner anderen Massageart klaffen die Meinungen darüber so auseinander, wie bei der **Tantramassage**. Vier Exponentinnen und Exponenten der Schweizerischen Tantramassage-Szene **diskutieren Fragen** wie:

Sind Tantramassagen Prostitution oder Wellness? Sind sie sexuelles, oder spirituelles Erlebnis (oder beides)? Wirken sie heilsam? Und bei wem? Gehören Frauen zur wachsenden Zielgruppe? Mit welchen Vorurteilen haben Anbietende zu kämpfen? Warum besuchen immer mehr Menschen Tantramassage-Kurse? Was hat sich in den letzten 20 Jahren verändert? Usw. usw. ....

Marco Bernasconi  
Moderation,  
Vorstand  
Förderverein  
Tantramassage  
Schweiz



Podiumsgespräch: „Die Schweizerische Tantramassage-Szene im Wandel“.

Wann: Mittwoch, 15. Februar 2023, 18:30 Uhr (Türöffnung 18 Uhr)

Wo: Volkshaus Zürich, Grüner Saal, Eintritt: kostenlos

[www.foerderverein-tantramassage.ch](http://www.foerderverein-tantramassage.ch)